



Gefühlvoll erzählt der Künstler in diesem Song die Geschichte der Sehnsucht nach einer einsamen Insel. Viele Menschen haben Phasen in Ihrem Leben, wo der Wunsch auf einer einsamen Insel zu sein sehr groß ist.

Dieser Song produziert in den Gedanken der Hörer Bilder und entführt sie auf Ihre ganz persönliche Insel.

Das ist Entspannung pur.

Geeignet für jede Art von Sendung, wo deutschsprachiger Schlager die Hörer erfreut.

Frank Seyda überzeugt mit seiner frischen und überzeugenden, natürlichen Art.

Von Beruf Erzieher, arbeitet Frank Seyda täglich mit Kindern.

Auch musikalisch hat er ein großes Talent im Umgang mit den Kleinen.

Poppig und erzieherisch interessante Lieder, fließen aus seiner kreativen Feder.

Diese Single soll der Beginn einer Reihe von neuen Songs sein, die er gemeinsam mit dem Komponist und Texter Alberto Buretti schreibt.

-----  
*Unsere deutsche Musiklandschaft benötigt dringend zukunftsorientierte neue Künstler, die den musikalischen Markt von Morgen sichern.*

Peter Schmiedel

Beirat im Vorstand des „Deutschen Textdichter- Verbandes“